

TRABAJANDO CON AMOR POR QUIENES MÁS LO NECESITAN

** Hoy el DIF municipal a cargo de la señora Amparo Sánchez Caramón entregó dos sillas de ruedas Coscomatepec; Ver a 03 de diciembre de 2015.- Llorando de emoción Juana Espinoza García y Senaida García González recibieron una silla de ruedas cada una, con la cual podrán ir recuperando poco a poco la vida que tenían antes de sus enfermedades. Agradecieron el trabajo realizado por la Presidenta del DIF, la señora Amparo Sánchez Caramón y su equipo quienes se encuentran día a día en busca de ayuda para quienes más lo necesitan. Explicaron cada una de ellas las razones por las que tienen 9 meses y 3 años respectivamente de no salir a la calle por falta de movilidad, problemática que hoy fue resuelta. Cabe mencionar que ambas señoras radican en la comunidad de Tetelzingo.